

トントンネット

第42号
2015.7

総聯結成60周年南同胞祝賀会開催、会館改修事業目標達成!



5月10日、総聯結成60周年南同胞祝賀会が改修工事が完成した会館のお披露目も兼ねて、80余名の同胞の参加のもと盛大に行われました。総聯本部文光喜委員長の挨拶に続き、総聯支部金栄錫委員長が報告をし、改修事業推進委員会の鄭根善委員長(商工会会長)が乾杯の音頭を取り、総聯の60年の歴史を振り返り、きれいに改修された会館で久しぶりに楽しいひと時を過ごしました。

宴会では総聯、女性同盟の顧問、各団体の代表らのスピーチに続き、東海朝鮮歌舞団の公演も行われました。結成60周年を機に先代の意を胸に刻み、南地域同胞社会の発展のため一丸となって前進していくことを再確認した意義深い祝賀会になりました。

基金活動期間、各分会・団体別に同胞訪問活動を積極的に繰り広げました。青商会では、より幅広い層に浸透を図ろうと独自に集金袋を作成しました。女性同盟では、キムチ等の朝鮮惣菜を販売し、その収益を改修基金に充填するため一致団結して汗を流しました。

ある同胞の方は、少しづつ貯めた貯金箱を基金に寄贈していただきました。金額もさることながらその温かい気持ちに頭が下がる想いでした。この間このような皆様の貴重なご協力を多数いただきました。全てを紹介できませんが、同胞の方々の支部、トンネを思う熱い気持ちがいかに尊く大切なことかを確認できました。

総聯南支部会館はこれからも、地域同胞生活と文化の拠点として機能して行くことでしょう。

太陽節慶祝・南同胞花見会開催

大江川緑地公園で約150名が参加



4月12日、大江川緑地公園にて「太陽節慶祝・南同胞花見会」が約150名の同胞が参加して行われました。今年も満開の枝垂れ桜の下で、女性同盟のオモニたちが味付けした焼肉に舌鼓。青商会から今年の新1年生へ記念品が贈呈され、各団体が今年の抱負や目標を語り、総聯結成60周年を迎えた記念の年に南地域が更なる飛躍を遂げようと決意を新たにしました。

結成60周年祝い「同胞フェスティバル」「祝賀宴」



5月24日、愛知朝鮮中高運動場にて「総聯結成60周年慶祝愛知県同胞フェスティバル」が開催されました。

青空の下、2,500名の同胞や近隣住民の皆様が参加して大盛況でした。県下同胞・学生たち約600名が出演した大合唱「우리 자랑 이만저만 아니라오(我らの誇り限りない)」で幕を開けた祝祭は多彩な演目や抽選会で盛り上がり、屋台で提供される美味しい料理に舌鼓でした。

参加者たちは60年という歴史の重みと、在日コリアンの権利擁護と未来のために、これからも総聯が担う役割を再確認していました。6月7日には名鉄グランドホテルにて本部主催の祝賀宴も開催されました。



女性同盟南支部舞踊サークル 《ファニ》(歓喜)

女性同盟南支部舞踊サークル《ファニ》(歓喜)は2008年に創部され、平均年齢は50歳!?、ほとんどの人が未経験者の素敵なオモニたち9人で構成されています。年2、3回の公演を目標に、毎週1、2回、支部の講堂で練習に励んでいます。昨年7月に南区中央サービスセンターにて地域高齢者を対象に朝鮮舞踊を披露するなど、ボランティア活動も積極的に行ってています。

責任者のカンファジさんは「当初は、経験もないでめげそうな時もありましたが、皆で助け合いながらやってきて、今では舞踊を披露する喜びも感じてきました。練習に集まるこの時間が楽しいし自分にとって大切な場所になった」と語っている。

今、私も…と思ったそこのオモニ!朝鮮舞踊を踊って若さと美貌を保つ!まさに一石二鳥!入部資格は一切なし!初心者も大歓迎!素敵なお母さん達と一緒に朝鮮舞踊を踊ってみませんか?お気軽に問い合わせください。



若さと美貌を保つ秘訣は朝鮮舞踊



主要日程

- 7月20日 朝青南支部納涼祭 (BBQパーティー)
- 7月26日 名古屋初級学校「トブロ祭」
- 7月29日～8月4日 南支部夏期学校
- 9月1日 金剛山歌劇団愛知公演
- 9月13日 ウリ民族ツアーステージ
(青商会結成20周年記念イベント)
- 9月16日 南商工会親睦ゴルフコンペ/東海知多合同
- 9月20日 南地域同胞敬老会